

大東体育館トイレの改修について

提案内容	<p>先日、大東体育館を利用しました。（旧町体） トイレが（女子）すべて和式（共用トイレは洋式）でした。建ってからずいぶんとたちますが、一部でも洋式にする考えはありませんか？スポーツ大会が市外からのお客様もあると思います。これでは良くありません。トイレスリッパもやぶれている。まずこれを買って替えてほしい。</p>
回 答	<p>今回は建設的なご提案をいただきありがとうございました。破れたスリッパについては急ぎ買換えさせていただきました。トイレの洋式改修についてですが、ご指摘のとおり現在大東公園体育館は多目的トイレのみが洋式化されているのが現状でございます。この体育館は市内外から利用者が来館される施設であり、設備の改修は体育館の利用促進や、利便性の向上に通ずるものだと考えております。また、令和12年度には島根県で国民スポーツ大会の開催が予定されており、今後ますます体育施設の設備の充実を図っていく必要があります。</p> <p>一方で、現在市では多くの体育施設を有しており、施設の老朽度や緊急性などを考慮しながら、修理・補修に対応しております。</p> <p>市といたしましては、他の体育施設の状況も考慮したうえで、ご提案に対する対応について検討をさせていただきます。</p> <p>今後とも、ご意見・ご協力等をよろしくお願い申し上げます。</p> <p style="text-align: right;">（回答部署：教育委員会社会教育課スポーツ文化振興室）</p>